## **Actualidad**

rior. Sin embargo, este número es ostensiblemente menor a los que se sacaban hace muy pocos años. Ha sido el Asón el que más salmones ha dado, con 86 piezas, seguido del Nansa, con 74, el Pas (36) y el Deva (23). Los últimos días de pesca fueron los que contabilizaron más capturas. En cuanto a los cauces asturianos, el Grupo Parlamentario Mixto de la Junta General del Principado ha presentado para su debate v votación una proposición no de ley para que el Gobierno autónomo prohiba la comercialización v venta del salmón, como anteriormente se había hecho con la trucha..Su objetivo es reducir en lo posible la pesca ilegal de este emblemático pez.

## Nace la Asociación Nacional de Clubes de Bass

La reunión celebrada el pasado 8 de diciembre en Albalate de Zorita (Guadalajara), entre representantes de ocho clubes de pesca deportiva de black bass de nuestro país, ha servido para acordar la creación de la Asociación Nacional de Clubes de Bass. En la reunión fundacional tomaron parte miembros de las juntas directivas de los siguientes clubes: Bass Madrid S. D. Pantano de Almansa Barcelona Bass Masters Alberique Bass Masters Lake Caspe Bass S. Pescadores de Caspe Amics del Bass Valencia Bass Club Según el comunicado hecho público, "de la exposición de las diferentes Juntas Directivas" se llegaron a las siguientes conclusio-

nes: 1.- Existe poco interés de

las sociedades de pesca de ciprínidos por otras especies, no fomentando dentro de sus asociaciones la pesca del black bass.

la pesca del black bass.

2. Debido a que las competencias de pesca están
cedidas a las Agencias de
Medio Ambiente de las diferentes autonomías y a que
la obtención de los permisos de navegación es
dependiente de las diferentes Confederaciones Hidrográficas, la consecución de
los objetivos de los diferentes clubes está muy condicionada según la comunidad a la que pertenezca.

la que se ven sometidos tanto el bass como el lucio en Extremadura, estando declarada 'especies no gratas', sin la más mínima protesta por parte de los estamentos oficiales que deben velar por los intereses de los pescadores deportivos.

3.- La gran persecución a

proliferación de especies como la lucioperca sin control por parte de las administraciones.

 4.- La ausencia de la modalidad de centráquidos en los estatutos, por parte de federaciones territoriales y de la Federación Española, cuya consecuencia más inmediata es el no poder celebrar campeonatos oficiales de black bass.

5.- Se abre posteriormente un debate sobre una reglamentación presentada por la Federación Andaluza y que por parte de la FEPC se pretende aprobar en la reunión que se va a celebrar el día 9 sin conocimiento de las territoriales ni de los clubes de pesca de bass, estando todos los presentes en contra de los mismos por contener incongruencias notorias sobre la forma de pesca de este centrárquido, quedando patente que este

